



AUDAX RENOVABLES, S.A.

De conformidad con lo establecido en el artículo 227 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, Audax Renovables, S.A. (la "**Sociedad**") comunica la siguiente:

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Audax Renovables (ADX.MC), grupo energético español integrado verticalmente que genera y suministra electricidad 100% renovable y gas con presencia en 9 países, inicia la construcción de su proyecto fotovoltaico, La Miranda, localizado en el municipio de Fontanar, en la provincia de Guadalajara, que dispondrá de una potencia total de 6,87 MWp. En el mencionado municipio, el Grupo ya construyó su primera planta fotovoltaica, Cañamares, en el ejercicio 2020, la cual se encuentra a pleno funcionamiento y con un rendimiento por encima de lo esperado.

En línea con su estrategia de seguir impulsando su actividad de generación a través de los distintos proyectos que forman su porfolio, Audax tiene previsto invertir en la construcción del proyecto de La Miranda aproximadamente 4,3 millones de euros.

El proyecto contará con 12.490 módulos de 550 Wp con seguidor a 1 eje categoría Tier-1, lo que permitirá generar 12,2 GWh/año, el equivalente al consumo energético de casi 3.500 hogares y de alrededor de 11.000 personas. Su apuesta por la energía limpia evitará la emisión a la atmósfera de unas 2.500 toneladas de CO2 al año.

Dicha instalación se conectará a la Subestación de Fontanar con una línea de evacuación propia de poco más de 700 metros, estimando que el período de construcción sea de aproximadamente 6 meses. La compañía se asegura el acompañamiento de las obras con contratistas de primer nivel que cumplen con altos estándares de calidad.

Badalona (Barcelona), 10 de mayo de 2022

Francisco José Elías Navarro
Presidente del consejo de administración
de Audax Renovables, S.A.